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北山地区地域振興会議 

  

 令和５年５月８日から、新型コロナウイルスが季節性インフルエンザと同じ５類感染症に移行しました。まだ

まだ本感染症の収束とまでは至っておりませんが、日常生活も徐々に「アフターコロナ」へ転換されつつあり

ます。北山地区地域振興会議でも、この３年間は本感染症の為に様々な活動が制限されてきました。 

今年度は、北山地区の「アフターコロナ」に向けて、４月８日に行政区長、区長、振興会三役の北山地区

合同会議、４月１８日に振興会拡大三役会、５月１３日に令和５年度振興会議総会が開催され、中島和敏氏

が新会長に就任し、新体制のもと、北山地区の地域振興に向けた様々な活動を行ってまいります。 

 

 北山地区地域振興会議 新会長ごあいさつ  

梅雨の候、皆様方には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より地域振

興会議の活動に対し、格別のご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、私、先般の第１９回総会におきまして会長の役を仰せつかりましたが、その

荷は重く、責任の重大さを痛感しているところです。私自身微力で、しかも約３年間コ

ロナで活動が制限され「夏祭り」、「敬老会」のイベントを経験していませんが、各地

区・各団体の代表である５９名の運営委員さん、１６名の役員さんのご理解と力強い

支えにより、会長としての責務を果たしていきたいと思います。 

当地域振興会議では、諸先輩の皆様のご尽力で「踊る!きたやま夏祭り」、「北山敬

老会」などのイベントが実施されてきました。お陰さまで地域の“絆を深める"ことができるようになってきまし

た。しかし残念ながら令和２年から３年間コロナで活動が制限されイベントが開催できませんでした。 

本年度はコロナ前迄行ってきた全イベントも開催していきます。また「北山振興計画」の実施項目を進めな

がら、その進捗状況を確認し、令和６年度「北山振興計画更新」の準備を進めていきたいと思っています。 

皆様方の更なるご支援・ご意見を賜りますようお願いし、挨拶といたします。 

 令和５年度 新役員体制  

会  長 中島和敏 （前北山２区行政区長） 

副 会 長 
甲斐田武利 （北山１区行政区長）   鵜木耕一（北山２区行政区長） 
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監  事 稲田一男 （元民生児童委員北山代表）  松崎善子 （元レディース代表） 

 

踊る！きたやま夏祭り・北山地区敬老会を開催予定 
北山地区地域振興会議では、８月５日に北山夏祭り、９月１８日に北山地区敬老会を開催する予定です。

この３年間、新型コロナウィルス感染症の流行の為、これらの行事を中止しておりましたが、今年度は、再開

する予定で準備を進めてまいります。多くの皆様のご参加をお願い致します。 

 

会長 中嶋和敏 



 

千間土居公園の美化活動の実施 

３月４日（土）１３時３０分中川原公園駐車場に集合し、千間土居公園

の美化活動を行いました。北山３区と４区の皆さん３６名にご参加いただ

きました。 

 

「男ノ子焼の里まつり２０２３」の開催 

 ４月１５日（土）～１６日（日）に「男ノ子焼の里まつり２０２３」を４年ぶりに開催しました。当日は、三田村八女市

長にもご参加いただき開会セレモニーを開き、２日間で５００人強の方にご来場頂きました。 

 当日は、登り窯で焼いたばかりの柳屋栄氏の新作男ノ子焼の他、湯浅芳和氏と服部高好氏の作品も展示即

売されました。また、来場者には湯がきタケノコの直売が好評で 170ｋｇを完売しまいた。一方、子供達は、ヤマ

メ釣りを楽しんでいました。  

 

 

 

 

   

 

令和５年度「男ノ子焼の里保存会の総会開催 

６月５日（月）、男ノ子焼の里保存会の総会が３年ぶりに開催されました。 

１７年間献身的に会長としてお勤め頂いた近見泰治氏が退任され、鵜木昭義

氏が新会長となり、新体制での活動となります。 

 また、陶芸と交流の杜をコンセプトに宿泊施設として『ゲストハウス男ノ子焼の

里』をオープンしました。下記のＱＲコードよりホームページにアクセス下さい。 

 

筑南中学校の統合へ向けて 

昨年度末、「筑南小中学校のあり方を考える会」は、八女市教育委員会

に筑南中学校の統合に向けての「要望書」を提出いたしました。 

それを受け、今年度５月上旬、教育委員会より、要望に従い「筑南中学

校のあり方検討委員会」（以下、検討委員会）を立ち上げるという返答を頂

きました。そこで、６月１２日（月）北山コミュニティセンタ－において「検討

委員会」に白木・北山地区の代表となる委員を、八女市の検討委員会設

置基準に従って推薦いたしました。（教育委員会より委嘱される予定）  

今後は、「検討委員会」において、統合の相手となる中学校や統合の年

度、その他、登校手段などが話し合われます。会議の進捗状況は、「筑南

中学校のあり方検討委員会」便りとして随時お知らせします。 

 1編集集後記  

                        『』 

近見泰治氏と三田村市長 

ゲストハウス 

男ノ子焼の里 

北山地区地域

振興会議 

「きたやま新聞」第２２号を発刊しました。これまで新型コロナ

ウィルスの感染拡大の為に、活動の自粛やマスク生活で暗い数年

間でしたが、徐々に活気づいているなと感じます。今年は、振興

会議の行事も実施の方向で進めていますので、是非、皆様のご参

加とご協力をよろしくお願いします。 

          （編集委員：藤井康弘）     

美化活動の風景（中川原橋上流） 

 

ホームページのＱＲコード 

筑南中学校統合へ向けての会議 

男 ノ 子 焼 き の 里 ま つ り ２ ０ ２ ３ の 風 景 


